

La Plataforma La Soterraña quiere saber qué suelos están contaminados

Vecinos del valle de Muñón piden más información del proyecto al Ayuntamiento y exigen un reconocimiento a los trabajadores de la mina

MARTA VARELA | POLA LENA.

Lunes, 4 de diciembre 2017, 00:34 | Actualizado 02:30h.

El lenense valle de Muñón quiere conocer en detalle el proyecto de descontaminación que se llevará a cabo en las instalaciones de la antigua mina de mercurio de Pola de Lena. La Plataforma La Soterraña, compuesta por vecinos y propietarios de fincas en esa zona, se han reunido y han decidido solicitar por escrito al Ayuntamiento una reunión para que informe del proyecto «ante la falta de noticias por vías oficiales». Quieren saber si ya hay plazos para el inicio de estos trabajos y que el proyecto sea expuesto al público para tener la opción de presentar posibles reclamaciones a esta iniciativa.

Los integrantes de la plataforma reclaman saber qué suelos están contaminados en el valle de Muñón y si se va a actuar en ellos o solo en los que ocupaba la explotación . Según explicaron en la reunión que mantuvieron ayer «para vender una finca estamos obligados a poner en la escritura que está ubicada en una zona posiblemente contaminada».

Por otro lado, desde esta agrupación llevan años intentando que el concejo reconozca la labor de los trabajadores de la mina de mercurio, dando su nombre a una calle. Ya sucedió con la anterior Corporación municipal, pero afirman que les indicó que era complicado cambiar la denominación viaria porque «nos comentaron que supondría muchos trastornos».

Ante esta situación, han propuesto dar este nombre al paseo del río y que pasase a ser el Paseo de los mineros del mercurio. Además, piden que al final de este bulevar, «donde hay unas grandes rocas» se instale una placa en reconocimiento a los empleados de La Soterraña. Enviarán esta petición al Ayuntamiento de Lena.